



12 Pièces

595 m²

Réf. 87276202

6 600 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située entre Sainte-Maxime et Grimaud, cette propriété d'exception profite d'un cadre privilégié, à seulement 100 mètres des plages privées, avec une vue imprenable sur le Golfe de Saint-Tropez. Offrant une surface habitable de 595 m² sur un terrain paysager de 4 600 m², elle allie tradition et modernisme. La demeure comprend douze chambres spacieuses ouvrant sur un vaste jardin arboré et entièrement clos. Une piscine chauffée, de généreuses terrasses ainsi qu'un espace de stationnement pouvant accueillir jusqu'à douze véhicules complètent ce bien unique. DPE ancienne version Pour ...

Ideally located between Sainte-Maxime and Grimaud, this exceptional property enjoys a privileged setting, just 100 meters from private beaches, with a breathtaking view of the Gulf of Saint-Tropez. Offering 595 sqm of living space on 4,600 sqm of landscaped grounds, it combines tradition and modernism. The residence features twelve spacious bedrooms opening onto a vast, wooded, fully enclosed garden. A heated swimming pool, generous terraces and parking for up to twelve vehicles complete this unique property. Old version DPE Agency fees payable by vendor

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

